

# El presidente de la Real Federación Española de Ciclismo visita Medilast



**Juan Carlos Castaño, presidente de la RFEC y Mireia Rubio, gerente de Medilast.**

El señor Juan Carlos Castaño, presidente de la Real Federación Española de Ciclismo, junto con el seleccionador nacional, señor José Luís de Santos y el Director Comercial, señor Ramón España, estuvieron en las instalaciones de Medilast el pasado 15 de diciembre para renovar el contrato de colaboración entre ambos, por el cual la empresa leridana seguirá siendo la proveedora oficial de los ciclistas de la

federación de calcetines y perneras técnicas deportivas.

Asimismo, se aprovechó la ocasión para presentar a los medios la nueva bebida isotónica que la empresa comercializa bajo el nombre de Hidrorepair, una bebida rehidratante reconstituyente hecha a base de agua de coco verde liofilizada 100% natural que contiene aminoácidos esenciales, sales minerales y vitaminas.